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Le	12/11/2021	

Traduction	Française	:		

(EN)	Galactic	Federation	-	What	Is	It?	Taygeta	(Pleiades)	and	Federation	-	Mutual	Accusations	–	Part	1	-	
(Swaruu	X)	-	Cosmic	Agency	(16/06/2021)	

Qu’est-ce	que	la	Fédération	Galactique	–	Accusations	
mutuelles	–	Partie	1	-		Swaruu	X	(Athéna)	et	Anéeka	

	
Vue	d'ensemble.	Fonctions,	Objectifs	dans	l'espace	:	
	
Swaruu	X	:	La	Fédération,	aussi	appelée,	ou	connue	en	termes	humains	sous	le	nom	de	Fédération	Unie	
des	Planètes,	est	une	très	grande	organisation	multiculturelle,	multiplanète	et	multidensité	fondée,	
selon	l'histoire,	juste	après	la	Grande	Expansion	de	Lyra	pendant	laquelle	de	nombreuses	races	
d'apparence	humaine	furent	persécutées	par	des	espèces	régressives	sauroïdes.	
	
Elle	a	été	fondée	par	3	espèces	principales	:	Les	Andromédiens,	les	Arcturiens	et	les	Lyriens	(représentés	
par	les	3	étoiles	brillantes	du	logo	de	la	Fédération),	bien	que	de	nombreuses	autres	races	puissent	être	
également	considérées	comme	fondatrices.	
	
Son	objectif	principal	est	d'établir	des	alliances	pour	faire	face	aux	menaces	et	aux	problèmes	dans	
l'espace.	Et	elle	peut	être	considérée	comme	une	expansion	de	l'organisation	originale	que	les	
Andromédiens	avaient	déjà,	connue	sous	le	nom	de	Conseil	d'Andromède,	pour	regrouper	de	multiples	
races	dans	le	but	d'établir	des	accords	et	des	traités	commerciaux	et	de	sécurité.	
	
La	Fédération	est	officiellement	censée	être	une	grande	super	organisation	pour	assurer	la	paix	et	les	
bonnes	interactions	entre	ses	membres.	Et	même	assurer	la	meilleure	façon	possible	de	gérer	les	autres	
peuples	ou	races	qui	ne	sont	pas	des	membres	officiels,	comme	les	races	inférieures	qui	en	sont	encore	
à	un	stade	préindustriel.	
	
A	peu	près	n'importe	quelle	espèce	interstellaire	pourrait	leur	demander	d’être	membre,	à	condition	
qu'elle	soit	interstellaire,	progressiste	et	respectueuse,	avec	une	volonté	claire	de	s'entendre	et	de	
coopérer	avec	les	autres	déjà	incluses	dans	la	Fédération.	
	
Comme	nous	l'avons	dit	plus	haut,	le	rôle	principal	de	la	Fédération	est	de	rassembler	les	civilisations	et	
les	cultures	de	toutes	les	espèces	qui	partagent	les	mêmes	idées,	afin	qu'elles	puissent	coopérer,	
interagir,	de	manière	sûre	et	progressive,	productive,	en	leur	donnant,	à	tous,	un	cadre	de	règles	
juridiques,	éthiques	et	morales	à	suivre	pour	garantir	autant	que	possible	une	relation	pacifique	entre	
ses	membres.	
	
L'une	des	principales	conditions	pour	rejoindre	la	Fédération	en	tant	qu'espèce	est	d'être	interstellaire,	
bien	qu'il	y	ait	quelques	exceptions.	L'idée	est	que,	lorsqu'une	espèce	est	interstellaire,	elle	est	
naturellement	au	courant	des	avancées	culturelles,	scientifiques	et	technologiques	des	autres,	ainsi	que	
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des	implications	morales	et	éthiques	de	ces	avancées	sous	toutes	leurs	formes.	Sachant	que	le	fait	d'être	
interstellaire	signifie	aussi	qu'il	y	a	un	effet	de	partage	interculturel	évident	entre	les	membres.	
	
Les	civilisations	non	interstellaires	seraient	essentiellement	isolées	dans	leur	propre	royaume	ou	réalité,	
avec	peu	ou	pas	d'influence	culturelle	croisée	avec	l'extérieur.	Il	a	donc	été	considéré	comme	
éthiquement	correct	de	limiter	autant	que	possible	tout	contact	avec	lesdites	cultures	et	civilisations	
non-interstellaires.	
	
Il	y	a	quelques	exceptions	à	cette	règle,	comme	c'est	le	cas	pour	les	civilisations	qui	sont	non	
interstellaires	par	choix	mais	qui	détiennent	des	connaissances,	un	passé	et	une	sagesse	interstellaires.	
Ainsi,	du	point	de	vue	de	leur	esprit	et	de	leur	conscience,	ces	civilisations	seraient	également	
considérées	comme	interstellaires,	même	si	elles	sont	physiquement	confinées	à	leur(s)	planète(s)	
spécifique(s).	
	
Bien	que	la	Fédération	se	réfère	au	système	ou	à	l'organisation	que	l'on	trouve	dans	ce	que	l'on	pourrait	
appeler	la	«	5D	»,	par	manque	de	meilleure	référence,	elle	transcende,	en	réalité,	les	densités	en	tant	
que	telles,	de	sorte	que	la	Fédération	peut	être	trouvée	dans	presque	toutes	les	densités,	toutes	
interconnectées	et	s’influençant	tous	les	niveaux.	
	
Certains	pourraient	dire	que	la	Fédération	peut	s’étendre	de	la	3D	jusqu'à	la	9D	et	plus,	en	utilisant	des	
termes	très	humanisés	parce	que,	de	mon	point	de	vue,	il	n'y	a	pas	de	densités	en	tant	que	telles	et	ce	
que	les	gens	appellent	une	densité	n'est	rien	d'autre	qu'un	ensemble	de	niveaux	dans	un	gradient	de	
conscience	détenu	par	un	individu	spécifique	ou	par	des	accords	dans	un	groupe	d'individus.	
	
Et,	du	point	de	vue	de	la	perception	des	individus	ayant	un	niveau	de	conscience	moins	étendu,	les	
personnes	et	les	mondes	réels	situés	sur	un	niveau	de	conscience	plus	élevé	sont	non	seulement	
incompréhensibles	de	ce	point	de	vue	inférieur	mais	également	essentiellement	invisibles	pour	eux.	
	
Fondamentalement,	parce	qu'ils	n'ont	pas	le	niveau	de	conscience	nécessaire	pour	décoder	ou	
comprendre	ce	qui	peut	très	bien	être	situé	juste	devant	leurs	yeux,	ils	créent	alors	l'idée	de	"royaumes	
supérieurs",	de	"densités	supérieures",	et	tout	ce	qui	peut	y	être	catalogué.	
	
En	tenant	compte	de	ce	qui	précède,	la	Fédération	existe,	par	nature,	dans	tous	les	niveaux	ou	
royaumes	d'existence,	quelle	que	soit	la	façon	dont	on	les	appelle,	avec	des	changements	évidents	dans	
sa	structure	en	fonction	de	ce	qui	est	nécessaire	pour	chaque	niveau	de	compréhension	de	la	
conscience.	
	
La	structure	interne	de	la	Fédération	est	celle	d'une	Société	Holographique	avec	une	disposition	
classique	de	Conseil	d'Etape	Andromédien	où	une	série	de	conseils	partant	de	petits	conseils	locaux,	
comme	ceux	d'une	petite	ville,	forment	des	conseils	plus	grands	d'une	région	entière,	et	ceux	à	leur	tour	
d'une	région	plus	grande,	d'une	planète	ou	d'un	groupe	de	planètes	ou	même	de	Constellations.	Ils	sont	
généralement	composés	de	citoyens	de	la	région	du	conseil	en	question.	Et	lorsqu'un	problème	
spécifique	ne	peut	être	résolu	par	un	niveau,	ils	demandent	l'aide	au	conseil	du	niveau	immédiatement	
supérieur,	et	ainsi	de	suite,	jusqu’à	avoir	trouver	la	puissance	mentale	et	les	ressources	nécessaires	pour	
pouvoir	résoudre	le	problème	en	question.	
	
Comme	on	peut	s'y	attendre,	la	Fédération	attribue	à	chaque	membre,	qu'il	s'agisse	d'un	seul	individu	
ou	d'une	civilisation	ou	d'un	groupe	de	civilisations,	une	ou	plusieurs	tâches	en	fonction	de	ses	capacités	
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et	de	son	expertise.	Ainsi,	au	sein	de	la	Fédération,	certaines	races	s'occuperont	davantage	de	la	
distribution	de	la	nourriture	et	des	ressources	matérielles,	d'autres	de	la	science,	de	la	recherche	et	des	
avancées	technologiques,	et	d'autres	encore	de	la	défense	et	des	opérations	militaires,	avec	pour	
mission	de	garder	et	de	protéger	les	membres	ainsi	que	de	faire	respecter	les	règles	et	les	lois	de	la	
Fédération,	comme	convenu	par	le	Conseil.	
	
Le	droit	de	la	Fédération	est	également	connu	sous	le	nom	de	"droit	spatial"	et	est	presque	identique	à	
ce	que	l'on	appelle	sur	Terre	le	droit	maritime.	Il	est	fort	probable	que	les	concepts	du	droit	maritime	de	
la	Terre	aient	été	introduits	par	des	membres	de	la	Fédération,	d'une	manière	ou	d'une	autre,	à	un	
moment	donné.	

	
Fonctions	et	objectifs	en	ce	qui	concerne	la	Terre	:	
	
Swaruu	X	:	Je	pourrais	écrire	un	livre	entier	pour	essayer	d'expliquer	ce	qu'ils	font	avec	la	Terre,	leurs	
buts	et	objectifs.	Et	on	pourrait	très	bien	considérer	que	c'est	le	cœur	même	et	la	raison	de	tous	nos	
échanges	en	général	mais	restons	aussi	simple	que	possible.	
	
Il	peut	y	avoir	de	nombreuses	façons	d'interpréter	ce	que	la	Fédération	fait	sur	Terre	et	ses	objectifs,	et	
comme	il	s'agit	d'un	sujet	extrêmement	complexe,	tous	les	aspects	ne	peuvent	être	considérés	ici	en	
même	temps.	Il	est	également	nécessaire	de	mentionner	que	de	nombreux	aspects	peuvent	sembler	en	
anihiler	d'autres	ou	être	apparemment	contradictoires	par	nature.	
	
La	Fédération	a	isolé	la	Terre	en	tant	que	royaume	planétaire	autonome,	technologiquement	isolé	(par	
un	dôme	à	haute	énergie)	et	mentalement	isolé	par	des	informations,	maintenu	artificiellement	dans	un	
état	de	conscience	inférieur	pour	assurer	un	certain	type	d'expérience	aux	personnes	ou	aux	habitants	
qui	s'y	trouvent.	
	
Bien	que	le	dôme	électromagnétique	éthérique	connu	sous	le	nom	de	ceinture	de	Van	Allen	(à	ne	pas	
confondre	avec	la	magnétosphère,	mais	ils	sont	liés),	aide	à	maintenir	le	royaume	de	la	Terre	dans	une	
fréquence	inférieure	de	perception	de	conscience	nécessaire	pour	garantir	l'expérience	souhaitée	pour	
ses	habitants.	Le	système	principal,	la	raison	fondamentale	pour	laquelle	la	Fédération	maintient	la	
Terre	dans	une	telle	fréquence	spécifique	d'état	de	pensée	est	l'utilisation	du	contrôle	de	la	perception	
et	du	contrôle	avancé	de	l'esprit	qui	incite	les	gens,	guidés	par	ces	systèmes	de	contrôle,	à	fabriquer	
pour	eux-mêmes	leurs	mondes	individuel	et	collectif.	
	
L'idée	de	base,	bien	qu'il	puisse	y	avoir	d'innombrables	interprétations,	est	de	créer	un	ensemble	
spécifique	d'expériences	difficiles	qui	favorisent	la	croissance	personnelle	des	individus	qui	en	font	
partie,	ce	qui	favorise	l'expansion	de	la	conscience	de	ses	membres	et	de	l'Univers	tout	entier	jusqu'à	la	
Source	elle-même.	

	
Les	départements	et	les	tâches	des	différentes	races	:	
	
Swaruu	X	:	Ce	sujet	est	difficile	à	préciser	car	de	nombreuses	races	font	plusieurs	choses,	les	races	étant	
composées	de	personnes	ayant	des	niveaux	d'expertise	et	des	intérêts	différents.	De	plus,	certaines	
espèces	ou	civilisations	subiront	ou	accompliront	des	tâches	différentes	selon	le	lieu	ou	l'endroit	de	
l'espace	où	elles	se	trouvent	et	selon	la	tâche	et	les	objectifs	de	chaque	endroit	spécifique.	



Vidéo	source	(EN)	:	https://youtu.be/ZxkxMiSJelM		 	 4	

	
Mais,	concernant	spécifiquement	la	Terre,	et	en	simplifiant	les	choses	:	
	
Les	Andromédiens	fournissent	la	logistique	et	les	lieux	de	conseil	d'où	le	commandement	et	le	contrôle	
peuvent	être	effectués.	Bien	qu'ils	soient	également	connus	pour	être	impliqués	dans	l'aide	spirituelle,	
éthique	et	technologique	lorsque	cela	est	nécessaire.		
	
Les	Arcturiens	fournissent	essentiellement	les	mêmes	services	que	les	Andromédans	mais,	étant	plus	
enclins	à	la	technologie,	ils	effectuent	également	des	tâches	qui	vont	de	pair	avec	leur	expertise	en	tant	
que	constructeurs	principaux	ou	à	peu	près	n’importe	quelle	autre	tâche.	Ils	ont	également	un	rôle	de	
conseiller	et	de	guide	spirituel.	
	
Les	Antariens	fournissent	des	lignes	d'approvisionnement	de	type	militaire	pour	tout	le	monde,	ainsi	
qu'un	vaste	réseau	de	surveillance	autour	de	l'ensemble	du	système	solaire.	
	
Les	Centauris	/	Centauriens,	également	connus	sous	le	nom	d'Alfratans,	fournissent	une	puissance	et	
une	action	de	type	militaire,	à	la	manière	d'une	police,	en	maintenant	la	Terre	isolée	autant	que	
possible,	conformément	à	ce	qui	a	été	décidé	par	le	Conseil	de	la	Fédération.	
	
D'autres	races,	telles	que	les	Siriens,	entre	autres,	fournissent	un	large	éventail	de	fonctions	telles	que	le	
soutien	et	les	conseils	pour	le	reste	des	membres.		
	
La	quantité	et	la	variété	de	la	coopération	des	races	stellaires	pour	la	Terre	est	grande	et	variée.	

	
L'implication	des	Taygétiens	dans	la	Fédération	à	travers	le	temps	:	
	
Swaruu	X	:	Le	Conseil	Pléiadien	M-45	Alcyone	qui	unit	et	veille	aux	intérêts	de	toutes	les	races	et/ou	
civilisations,	interstellaires	ou	non,	à	l'intérieur	ou	à	l'extérieur	du	système	stellaire	des	Pléiades,	a	été	
formé	indépendamment	de	la	Fédération	et	n'y	a	adhéré	que	longtemps	après	et	en	bloc,	ce	qui	signifie	
que	toutes	les	races	qui	sont	membres	d'Alcyone	ont	rejoint	la	Fédération	par	le	biais	du	Conseil	Alcyone	
et	non	indépendamment	une	par	une	et	c'est	le	cas	de	Taygeta.	
	
Au	fil	du	temps,	Taygeta,	connue	localement	sous	le	nom	de	"Moma",	a	participé	aux	affaires	de	la	
Fédération	de	manière	indépendante,	sans	passer	par	Alcyone,	en	aidant	à	l'exploration,	à	la	
cartographie	de	l'espace,	aux	avancées	scientifiques,	et	elle	a	également	participé	à	des	actions	
militaires	visant	à	faire	respecter	le	droit	spatial	de	la	Fédération,	comme	ce	fut	le	cas	lors	des	guerres	
contre	Tiamat.	
	
La	participation	directe	des	Taygétiens	à	la	Fédération	n'a	pas	toujours	été	continue,	elle	n'a	eu	lieu	que	
lorsque	leurs	intérêts	se	croisaient	ou	que	la	Fédération	demandait	directement	leur	aide	ou	leur	
participation.	
	
Plus	récemment,	sur	Terre,	les	Taygétiens	ont	été	activement	impliqués	dans	les	affaires	de	la	Terre	
depuis	12	500	avant	J.-C.	et	avec	un	pic	d'activité	important	depuis	1919,	participant	à	l'application	de	la	
loi	de	non-intervention	du	droit	spatial	de	1953	à	2018.	
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De	2017	à	2021,	lorsque	j'écris	ces	mots,	il	a	joué	un	rôle	plus	d'observation,	car	en	2018,	Taygeta	elle-
même	a	subi	une	transformation	politique	interne	lorsque	HRH	Alenym	1ière	de	Temmer	a	été	mise	en	
place	par	le	peuple	de	Taygeta	comme	leur	reine.	Elle	est	moins	encline	aux	solutions	militaires	et	plus	
dans	la	résolution	de	toutes	choses	avec	l'esprit,	la	conscience	et	la	spiritualité.	
	
Ce	changement	a	bouleversé	de	nombreuses	parties	ou	intérêts	de	différents	niveaux	de	l’ombre	au	sein	
de	la	Fédération	car,	juste	avant	2018	,Taygeta	était	l'une	des	principales	forces	militaires	au	service	de	
la	Fédération	et,	dès	l'arrivée	au	pouvoir	d'Alenym	1ère,	tout	a	changé	vers	le	spirituel.	

	
La	détérioration	de	leur	relation	et	pourquoi	:	
	
Swaruu	X	:	Cela	nous	amène	à	une	nette	détérioration	de	la	relation	entre	la	Fédération,	c'est-à-dire	
spécifiquement	le	niveau	de	la	Fédération	désigné	pour	superviser	la	Terre	et	ses	besoins	ou	problèmes.	
Qu'il	s'agisse	du	QG	de	la	Fédération	à	Viera,	qui	ne	détient	presque	aucun	pouvoir	réel,	ou	des	
véritables	superviseurs	de	cette	région	où	se	trouve	la	Terre,	et	ce	serait	le	QG	de	la	Fédération	basé	sur	
Saturne.	
	
Alors	que	Taygeta	a	subi	un	net	changement	d'intérêts,	avec	Alenym	1ière	aux	commandes,	la	Fédération	
a	perdu	l'une	de	ses	plus	grandes	branches	militaires,	car	bien	que	Taygeta	ait	peu	d'habitants,	environ	
38	millions	au	total,	sa	puissance	militaire	est	grande,	et	seulement	la	deuxième	après	celle	d'Engan,	
dans	tout	le	système	stellaire	M45.	
	
Alenym	ne	voyait	pas	la	nécessité	de	maintenir	une	armée	aussi	importante	car	elle	n'en	voyait	pas	
l'utilité	puisque	toutes	les	menaces	prévisibles	et	les	différends	en	cours	pouvaient	être	résolus	par	
d'autres	moyens	et	non	par	la	puissance	brute.	Un	autre	facteur	est	que,	comme	Taygeta	fait	partie	du	
Conseil	d'Alcyone,	d'autres	races	comme	les	Engans	appliquaient	déjà	la	"protection"	et	la	couverture	de	
patrouilles	dans	la	zone	générale	de	M45.	
	
Cela	a	entraîné	un	retrait	de	la	participation	des	Taygétiens	aux	affaires	de	la	Fédération	concernant	les	
opérations	militaires	conjointes,	en	particulier	autour	de	la	Terre,	où	les	Centauris-Alfratans	ont	été	
désignés	par	la	Fédération	pour	prendre	la	place	que	Taygeta	avait	laissée	vacante.	
	
Gosia	:	Merci	pour	toutes	ces	explications.	J'ai	une	petite	question.	Tu	as	dit	que	Taygeta	a	retiré	son	
assistance	militaire	à	la	Fédération.	Pourquoi	parle-t-on	d'aide	militaire	s'il	n'y	a	personne	à	combattre	?	
	
Swaruu	X	:	Parce	que	la	grande	Fédération,	et	les	petits	niveaux	en	particulier,	sont	toujours	dans	une	
mentalité	de	protection	face	aux	races	régressives.	Le	problème	des	races	régressives	nées	sur	et	à	
partir	de	la	Terre	est	vu	et	envisagé	depuis	une	perspective	de	conscience	plus	large.	Dans	la	Fédération,	
dans	ce	qu'on	appelle	la	5D,	on	voit	et	on	s'inquiète	encore	de	l'invasion	de	races	régressives	et	de	
reptiliens	mangeurs	d'hommes.	
	
Vous	pouvez	voir	cela	comme	un	problème	de	densité.	Depuis	la	Fédération	5D,	ils	voient	les	régressifs	
sur	le	point	d'envahir.	D'un	point	de	vue	plus	large,	il	semble	que	tous	ces	concepts	soient	nés	sur	et	à	
partir	de	la	Terre.	Vous	pourriez	même	appeler	la	Terre	le	noyau	du	"mal"	d'où	tout	cela	émane.	Vous	
parlez	d'exporter	des	influences	et	des	idées	négatives.	C'est	ce	que	nous	voyons	et	de	plus	en	plus	
clairement.	
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Le	deuxième	problème	s'est	également	produit	en	2018	lorsqu'une	Taygétienne	nommée	Swaruu	d'Erra	
s'est	légalement	retirée	de	Taygeta	et	de	la	Fédération,	cherchant	la	liberté	et	l'indépendance	par	
rapport	aux	liens	légaux	qui,	selon	elle,	interféraient	avec	son	travail.	Elle	affirmait	que	le	droit	spatial	de	
la	Fédération,	et	plus	particulièrement	la	Directive	Première,	était	injuste	à	bien	des	égards	et	même	
criminellement	permissive	à	l'égard	des	Terriens	et	de	leurs	problèmes.	En	fait,	elle	permet	d’ignorer	
leurs	véritables	besoins	et	préoccupations	en	tant	qu'individus	et	collectivité.	
	
A	cette	époque,	Swaruu	d'Erra	agissait	en	tant	que	conseillière	personnelle	de	S.A.R.	Alenym	1ière	de	
Temmer,	qui	était	également	très	préoccupée	par	les	problèmes	du	peuple	de	la	Terre	concernant	de	
nombreuses	attitudes	de	la	Fédération,	légales	ou	non,	qu'elles	jugeaient	toutes	deux	contraires	à	
l'éthique	et	même	à	la	limite	de	la	régression.	Nous	l'expliquerons	plus	loin.	
	
Taygeta,	sous	Alenym	1ière,	allait	constamment	à	l'encontre	des	politiques	de	la	Fédération	concernant	la	
Terre	et	la	participation	de	M45	par	le	biais	du	Conseil	d'Alcyone,	étant	donné	que	la	Fédération	a	
demandé,	presque	imposé,	la	nécessité	d'une	participation	et	d'une	application	militaires	
supplémentaires	autour	de	l'amas	d'étoiles	des	Hyades,	insistant	sur	le	fait	que	Taygeta	doit	faire	
respecter	la	zone	de	manière	militaire	en	collaboration	avec	d'autres	races,	car	Taygeta	possède,	à	ce	
jour,	une	importante	colonie	sur	la	planète	Cyndriel,	en	orbite	autour	de	l'étoile	Aldébaran	qui	se	trouve	
dans	la	juridiction	du	système	stellaire	des	Hyades,	et	elle	a	également	demandé	le	renouvellement	de	
la	participation	militaire	des	Taygétiens	pour	faire	respecter	la	zone	autour	du	système	solaire	Sol-13	et	
par	la	suite,	de	la	Terre.	
	
Cette	demande	de	la	Fédération	a	été	directement	rejetée	par	Alenym	1ière	lors	de	plusieurs	réunions	
tenues	dans	la	biosphère	Viera,	le	quartier	général	de	la	Fédération	pour	les	affaires	de	la	Terre.	
	
Au	cours	de	ces	réunions,	qui	se	sont	déroulées	entre	2019	et	2020,	une	série	d'accusations	mutuelles	
ont	eu	lieu	entre	les	représentants	de	Taygeta	et	de	la	Fédération,	qui	ont	accusé	Taygeta	de	violer	les	
règles	de	la	Directive	Première	concernant	la	Terre	en	matière	de	contact	direct	avec	les	humains,	qu'ils	
soient	ou	non	des	starseeds,	et	de	leur	avoir	donné	une	grande	quantité	d'informations	révélant	la	
structure	interne	et	le	fonctionnement	de	la	Fédération,	ainsi	que	d'innombrables	sujets	concernant	la	
structure	de	la	vie	en	général	en	dehors	de	la	Terre,	et	les	bases,	sommaires	mais	claires,	de	tous	les	
types	de	technologies	qui	doivent	être	tenues	à	l'écart	des	humains,	des	technologies	sensibles	ou	
supérieures	au	niveau	de	la	civilisation.	
	
Accusant	également	les	Taygétiens	de	faire	leurs	propres	règles,	en	commençant	par	l'exclusion	légale	
de	Swaruu	d'Erra	de	Taygeta	et	de	la	Fédération,	devenant	légalement	une	espèce	indépendante,	se	
séparant	des	Taygétiens,	et	aussi	à	cause	de	plusieurs	violations	de	l'espace	aérien	de	la	Terre	par	des	
vaisseaux	spatiaux	de	classe	chasseur	Taygétiens	qui	utilisaient	continuellement	des	ruses	et	des	failles	
dans	les	règles	de	vol	pour	s'en	tirer	en	volant	partout	en	dehors	de	la	règle	de	droit.	
	
En	voici	deux	exemples	:	Un	vaisseau	de	combat	portant	le	numéro	de	code	TPT-150	qui	passait	
continuellement	pour	un	avion	humain,	participant	même	aux	discussions	avec	les	pilotes	d'autres	
avions	et	avec	la	tour	de	contrôle,	tout	en	se	laissant	voir	sur	les	radars	et	visuellement,	sans	se	soucier	
de	sa	vitesse	supérieure	à	la	capacité	humaine	que	lesdits	radars	indiquaient	clairement.	
	
De	même,	des	survols	à	grande	vitesse	de	la	tour	de	contrôle	ont	été	vus	par	d'innombrables	personnes,	
comme	cela	s'est	produit	à	trois	reprises	au-dessus	de	l'aéroport	O'Hare	de	Chicago,	une	fois	en	2006,	
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une	autre	en	2017	et	une	autre	encore	en	2019.		Et	il	y	a	eu	aussi	des	passages	à	grande	vitesse	au-
dessus	des	tours	de	contrôle	de	l'aéroport	LAX	(Los	Angeles)	en	2019	(Khila).	
	
Un	autre	exemple	est	le	vaisseau	de	combat	portant	le	numéro	de	code	du	fanion	TPE-157	qui,	à	au	
moins	trois	reprises,	a	piraté	la	connectivité	Internet	ATG	d'un	avion	pour	établir	un	contact	audio	direct	
avec	des	humains	qui	savaient	qui	était	le	pilote	(audio	avec	Kaal'el).	
	
Taygeta,	de	son	côté,	a	accusé	la	Fédération	de	négligence	criminelle	à	l'encontre	de	la	race	humaine,	
uniquement	en	ce	qui	concerne	les	besoins	et	les	droits	légaux	des	personnes	hors	de	la	Terre,	
impliquées	ou	non	dans	le	fait	d'être	ou	de	participer	à	l'intérieur	de	la	Terre	en	tant	qu'humains	dans	
n'importe	quelle	modalité,	starseeds,	walk-ins	ou	step	downs.	
Je	fais	référence	aux	membres	de	la	Fédération	(personnes)	qui,	d'une	manière	ou	d'une	autre,	en	5D	et	
en	3D,	jouent	aux	humains	alors	qu'en	fait,	ils	ne	sont	pas	humains	;	et,	en	plus	de	ne	pas	être	humains,	
ce	sont	aussi	des	diplomates	de	la	Fédération.	Je	ne	fais	que	spéculer,	mais	je	pense	que	cela	peut	
arriver.	
	
Maintenant,	on	peut	se	demander	dans	quelle	mesure	ils	se	rappellent	qui	ils	sont,	ou	même	s'ils	disent	
la	vérité.	Ne	comptez	pas	sur	eux	pour	dire	la	vérité	sur	ce	qui	se	passe	au	sein	de	la	Fédération.	Tout	ce	
que	je	vois	concernant	ces	ufologues	officiels	et	socialement	acceptés,	membres	de	leur	club	où	ils	se	
renforcent	mutuellement,	c'est	qu'ils	sont	soit	manipulés	par	des	agences	à	trois	lettres,	soit	qu'ils	sont	
là	pour	l'argent	et	la	gloire.	Je	ne	vois	rien	qui	indique,	de	près	ou	de	loin,	qu'ils	disposent	d'informations	
réelles	concernant	la	Fédération,	entre	autres	choses.	
	
Nous	avons	également	accusé	la	Fédération	de	ne	pas	tenir	compte	des	besoins	des	habitants	de	la	
Terre	en	faveur	de	la	reconnaissance	et	même	de	l'honneur	des	politiciens	considérés	comme	
légalement	nommés	à	ces	postes	de	pouvoir	par	la	population	humaine	elle-même	lors	des	élections	
démocratiques.	La	Fédération	ne	tient	pas	compte	de	la	fausseté	de	ces	élections	démocratiques,	dont	
le	système	entier	a	été	clairement	truqué	sur	toute	la	Terre,	ce	qui	les	rend	invalides	car	elles	ont	été	
menées	en	utilisant	la	ruse	et	le	mensonge.	Nous	accusons	la	Fédération,	non	seulement	de	ne	pas	tenir	
compte	de	ce	fait	clair	et	indéniable,	mais	aussi	d'insister	sur	le	fait	que	la	population	de	la	Terre	a	
donné	son	consentement	pour	être	représentée	par	de	tels	politiciens,	que	ces	élections	aient	été	
menées	avec	ruse	ou	non.	
	
De	plus,	nous	accusons	la	Fédération	de	ne	pas	comprendre	l'invalidité	et	l'obsolescence	de	la	
démocratie	en	tant	que	système	injuste	basé	sur	le	comptage	de	simples	votes	non	informés	et	non	sur	
des	décisions	intelligentes	et	objectives,	et	de	ne	pas	comprendre	les	structures	des	sociétés	secrètes	
qui	manipulent	et	détournent	l'humanité	à	leur	convenance	en	utilisant	encore	plus	de	ruse	et	de	
mensonges,	en	utilisant	des	systèmes	injustes	de	contrôle	de	l'esprit	et	de	la	population	qui	sont	en	
violation	directe	de	la	Directive	Première	que	la	Fédération	elle-même	a	dit	appliquer	en	premier	lieu.	
	
La	Fédération	voit	les	Taygétiens	comme	des	gens	imprudents,	désobéissants	et	qui	inventent	leurs	
propres	règles.	
	
Les	Taygétiens	considèrent	que	les	dirigeants	de	la	Fédération,	quels	qu'ils	soient,	parce	que	tout	cela	
est	louche,	agissent	de	manière	hypocrite	et	partiale,	avec	un	mépris	total	pour	les	besoins	réels	de	la	
population	humaine	sur	Terre,	en	faveur	de	leurs	propres	points	de	vue	et	même	de	leurs	intérêts.	
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Chat	avec	Anéeka	(16/09/2020)	
	
Anéeka	:	Nous	ne	sommes	pas	d'accord	avec	la	façon	dont	la	Fédération	gère	les	choses	avec	la	Terre,	
c'est	pourquoi	nous	différons.	Ils	disent	qu'ils	sont	très	aimants,	même	avec	nous	et	ils	disent	qu'ils	nous	
soutiennent	et	tout	ça,	mais	quand	le	moment	arrive,	ils	ne	font	que	critiquer	et	nous	affubler	d’une	
longue	liste	d'adjectifs	pas	très	sympas.	Ils	nous	aiment	à	leur	manière,	et	en	même	temps,	ils	en	ont	
assez	de	nous,	de	notre	façon	de	voir	les	choses	et	de	nos	priorités.	
	
Gosia	:	De	quoi	sont-ils	fatigués	?	
	
Anéeka	:	De	nous,	dans	les	conseils,	nous	boycottons	constamment	leurs	initiatives.	
	
Gosia	:	De	quelles	initiatives	s'agit-il	?	
	
Anéeka	:	Pour	guider	un	Nouvel	Ordre	Mondial,	augmenter	le	niveau	de	difficulté	de	la	vie	sur	Terre,	
promouvoir	l'extraction	de	plus	d'âmes,	permettre	aux	humains	de	faire	ce	qu'ils	veulent	au	nom	du	
libre	arbitre	(tout	en	les	manipulant	d'un	autre	côté).	Tout	cela	avec	l'excuse	que	c'est	ce	que	veulent	
ces	mêmes	personnes	lorsqu'elles	sont	en	dehors	de	la	3D.	Voici	donc	un	désaccord.	
	
Parce	que	la	Fédération	dit	que	les	gens	sont	les	mêmes	en	3D	ou	5D	ou	dans	n'importe	quel	D.	Et	nous	
disons	que	bien	qu'ils	le	soient,	le	fait	qu'ils	ne	se	souviennent	pas,	crée	un	autre	point	d'attention,	qui	
se	résume	en	ce	qu'étant	en	3D,	ils	sont	effectivement	d'autres	personnes	que	ce	qu'ils	étaient	en	5D.	
Mais	selon	eux,	il	semble	qu'en	entrant	sur	Terre,	ils	renoncent	à	leur	libre	arbitre	d'une	certaine	
manière.	
	
Et	la	Fédération	retourne	une	grande	partie	de	sa	colère	et	de	son	mécontentement	contre	Yázhi.	Ils	ne	
reconnaissent	pas	Yázhi	en	tant	que	Swaruu,	ou	ne	la	reconnaissent	que	lorsque	cela	les	arrange.	Et	cela	
déclenche	une	autre	controverse	avec	eux,	"pourquoi	nous	écoutons	une	fille	?".	Ils	accommodent	
toujours	les	choses	à	leur	convenance.	
	 	
Alors	Alenym	se	met	en	colère	et	finit	par	boycotter	les	initiatives	car	pour	qu'elles	se	réalisent,	il	faut	
l'unanimité	d'un	groupe	ou	d'un	ensemble	d'organisations	du	Conseil	représentant	diverses	cultures	
c'est-à-dire	l'unanimité	de	grands	Conseils,	et	non	de	membres	isolés.		
	
Mais	comme	Alenym	représente	déjà	Alcyone,	c'est-à-dire	toutes	les	Pléiades,	et	qu'Alenym	écoute	le	
"bébé",	c'est	politiquement	compliqué	parce	que	la	Fédération	argumente	que	c'est	une	seule	race	ou	
culture	qui	boycotte	tout,	une	race	avec	très	peu	de	population	en	plus,	et	pas	le	Conseil	d'Alcyone	lui-
même.	
	
Mais,	ils	doivent	légalement	prendre	Alenym	comme	représentante	parce	que	c'est	ce	que	le	Conseil	
d'Alcyone	lui-même	a	décidé	;	et	nous	revenons	à	la	même	chose,	que	la	Fédération	dit	qu'une	fille,	
pratiquement	un	bébé,	manipule	toute	la	Pléiade	M45	politiquement	et	eux,	par	voie	de	conséquence.	
Le	terme	"bébé"	pour	Yázhi	vient	d'eux.	
	
Gosia	:	Quand	tu	dis	promouvoir	l'extraction	de	plus	d'âmes,	veux-tu	dire...	"tuer"	?	
	
Anéeka	:	Pour	les	motiver	à	être	tellement	fatigués	de	la	vie	là-bas	qu'ils	préfèrent	mourir.	
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Gosia	:	Et	n'y	a-t-il	pas	d'autres	races	pléiadiennes	à	proximité	?	
	
Anéeka	:	Il	y	a	plus	de	Pléiadiens	ici	mais	ils	n'offrent	pas	leur	service	devant	le	Conseil	de	la	Fédération	
pour	les	affaires	terrestres	en	tant	que	représentants	du	M45	directement,	mais	plutôt	en	tant	que	
représentants	de	leur	culture	seulement,	alors	qu'Alenym	représente	à	la	fois	Taygeta	et	les	Pléiades	en	
général.	
	
Gosia	:	Cela	doit	être	frustrant	d'être	présent	à	ces	conseils	avec	eux.	
	
Anéeka	:	Eh	bien,	nous	sommes	ici	avec	eux.	J'ai	déjà	développé	une	très	forte	aversion	à	être	en	leur	
présence	ou	simplement	à	leur	parler.	C’est	comme	une	allergie.	Ils	abaissent	ma	fréquence,	ils	
m'agacent,	ils	me	blessent,	ils	veulent	les	"têtes"	de	tout	le	monde	sur	ce	vaisseau.	
	
Gosia	:	Et	que	se	passe-t-il	quand	vous	n'êtes	pas	tous	unanimes	?	
	
Anéeka	:	L'initiative	ne	se	poursuit	pas	et	elle	est	reportée	à	la	prochaine	réunion.	Et	légalement,	ils	
essaient	de	la	retourner	entre	chaque	réunion.	Ou	ils	essaient	d'acheter	Alenym	avec	plus	de	soutien	
pour	Taygeta	ou	des	choses	comme	ça.	Mais,	de	manière	irritante	pour	eux,	Taygeta	n'a	pas	besoin	
d'aide.	Ou	alors,	ils	commencent	à	dire	que	ce	qu'ils	font	ne	regarde	pas	Taygeta,	ni	les	Pléiades	en	
général.	Ou	encore,	ils	veulent	mettre	un	terme	légal	à	l'action	du	Conseil	d'Alcyone.	Ou	ils	veulent	aussi	
parler	au	Conseil	d'Alcyone	en	sautant	par-dessus	Alenym.	
	
Robert	:	Le	Conseil	d'Alcyone,	qui	sont-ils	vraiment	?	
	
Anéeka	:	Le	Conseil	d'Alcyone	est	5D	avec	des	représentants	vivants	et	physiques	de	chacune	des	
cultures	de	M-45.	Ce	sont	environ	12	cultures	au	total,	car	chacune	d'entre	elles	représente	ses	sous-
cultures	ou	les	cultures	sous-développées	et	pré-industrielles	sous	sa	juridiction.	
	
Swaruu	X	:	Et	c'est	la	base	de	la	détérioration	de	la	relation	entre	Taygeta	et	la	Fédération	qui	a	conduit	
à	une	séparation	légale,	du	moins	en	partie,	en	février	2021	où	Taygeta	ne	reconnaît	la	Fédération	que	
par	le	biais	du	Conseil	d'Alcyone	et	non	en	tant	que	membres	indépendants	directs.	Il	s'agit	d'une	
tentative	légale	de	S.A.R.	Alenym	1ière	de	soustraire	la	Taygeta	à	la	domination	de	la	Fédération	et	à	son	
manque	de	flexibilité.	
	
Il	est	également	important	de	mentionner	que	toutes	les	décisions	concernant	tout	ceci	ont	été	
exposées	en	détail	au	peuple	de	Taygeta	par	Alenym	1ière	et	son	équipe,	et	par	le	Haut	Conseil	à	
Temmer.	Et	le	peuple	de	Taygeta	a	décidé	d'accepter	et	de	mettre	en	œuvre	les	propositions	d'Alenym	
1ière,	comme	cela	a	été	décidé	par	les	moyens	du	Haut	Conseil	sur	les	4	planètes	de	la	civilisation	et	de	la	
culture	de	Taygeta.		Ainsi,	Alenym	1ière	met	en	oeuvre	la	volonté	de	son	peuple.	
	
	
	
Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	 	
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Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swaruu	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swaruu	de	Erra	(Yazhi	Swaruu)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	est	pilote	de	chasse,	experte	en	ligne	de	temps	(timelines),	et	guide	spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

	

	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	
des	analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	
d’autres	tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	
bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(Espagnol)	:	https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:	 			https://lbry.tv/@CosmicAgency:c	

Pleiadian	Knowledge	(Anglais)	:				https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg	

Conocimiento	Pleyadiano	(Esp)	:	https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q	

Esprit	Libre	(Français)	:			 			https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTeISc7Q	


